

**ASEGURA QUE NO LE FALLARÁ AL PRESIDENTE**

# Herrera garantiza la estabilidad económica

Las finanzas públicas tendrán un manejo responsable y habrá respeto al **Banxico**, sostuvo el nuevo titular de Hacienda

**POR CAROLINA REYES**

Luego de la renuncia de Carlos Urzúa a la **Secretaría de Hacienda**, los objetivos hacendarios primarios

del gobierno federal se mantienen.

Así lo aseguró Arturo Herrera, quien ayer fue designado como nuevo titular de la dependencia por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entre sus objetivos en el cargo, dijo, están garantizar la estabilidad macroeconómica del país y mantener un manejo responsable de las finanzas públicas.

En conferencia, ratificó el compromiso de tener un superávit primario de 1% del PIB este año y respetar la autonomía del **Banco de México**. Afirmó que el país está "lejos de una recesión".

Herrera se comprometió a no fallarle al presidente López Obrador en esta nueva encomienda y agradeció la oportunidad de encabezar la dependencia.

**DINERO**

Foto: Especial

López Obrador designó ayer a Arturo Herrera, quien deberá ser ratificado por la Cámara de Diputados.

